
BUNDESRAT 

 
 

Fragestunde in der 631. Sitzung des Bundesrates 
am 23. Oktober 1997,   

Zum Aufruf vorgesehene Anfragen 
an den Bundesminister für Inneres 

 
 

 REIHENFOLGE ZUSATZFRAGEN 
 
 

1) 791/M-BR/97 Bundesrat Ludwig Bieringer (ÖVP) 
 
Wie werden im Hinblick auf die 
Inkraftsetzung von Schengen die 
Grenzkontrollen im Bundesland Salzburg 
zeitlich abgebaut werden?   

 1) V: Ludwig Bieringer 
 
 2) S: Stefan Prähauser 
 
 3) F: Andreas Eisl 

2) 800/M-BR/97 Bundesrat Ernst Winter (SPÖ) 
 
Welche Maßnahmen planen Sie, um in 
Zukunft die Finanzierbarkeit eines 
bundesweiten 
Hubschrauberrettungsdienstes 
sicherzustellen?   

 1) F: Monika Mühlwerth 
 
 2) V: Anton Hüttmayr 

3) 797/M-BR/97 Bundesrat Dr. Reinhard Eugen Bösch 
(FPÖ) 
 
Wie genau soll die von Ihnen angekündigte 
generelle Reform der Schubhaft 
aussehen?   

 1) V: Mag. Harald 
Himmer 

 
 2) S: Johann Payer 

4) 792/M-BR/97 Bundesrat Anton Hüttmayr (ÖVP) 
 
Welche Auswirkungen werden die im 
Rahmen der Budgetbegleitgesetze 
vorgesehenen Änderungen des 
Zivildienstgesetzes haben?   

 1) S: Erhard Meier 
 
 2) F: Helga Moser 

5) 801/M-BR/97 Bundesrat Erhard Meier (SPÖ) 
 
Wie wirkt sich die Bestimmung des 
Waffengesetzes 1996 aus, wonach in der 
Kategorie C die sogenannten 
meldepflichtigen Waffen normiert sind?   

 1) F: Mag. John 
Gudenus 

 
 2) V: Gottfried Jaud 

6) 793/M-BR/97 Bundesrat Dr. Milan Linzer (ÖVP) 
 
Was erwarten Sie sich von der durch den 
Vertrag von Amsterdam vorgesehenen 
Einbeziehung von Schengen in den 
Bereich der Dritten Säule aus polizeilicher 
Sicht?   

 1) S: Irene Crepaz 
 
 2) F: Dr. Paul Tremmel 

7) 802/M-BR/97 Bundesrätin Johanna Schicker (SPÖ) 
 
Welche Maßnahmen wurden zur 
Integration und Reintegration von 
bosnischen Kriegsvertriebenen gesetzt?   

 1) F: Dr. Peter Böhm 
 
 2) V: Mag. Karl Wilfing 



- 2 - 

8) 798/M-BR/97 Bundesrätin Monika Mühlwerth (FPÖ) 
 
Wie wird die Sondereinheit zur 
Durchführung von Lauschangriffen 
eingerichtet?   

 1) V: Franz Richau 
 
 2) S: Dr. Michael Ludwig 

9) 794/M-BR/97 Bundesrat Leopold Steinbichler (ÖVP) 
 
Welche Erfahrungen gibt es insbesondere 
mit der neu eingeführten 
Verläßlichkeitsprüfung?   

 1) S: Ernst Winter 
 
 2) F: Engelbert 

Weilharter 

10) 803/M-BR/97 Bundesrat Karl Drochter (SPÖ) 
 
Welcher Zeitplan liegt dem von ihnen 
geplanten Bau einer Sicherheitsakademie 
zugrunde?   

 1) F: Mag. John 
Gudenus 

 
 2) V: Alfred Schöls 

11) 795/M-BR/97 Bundesrat Jürgen Weiss (ÖVP) 
 
Aus welchen Gründen sind die 
Gemeindesicherheitswachen nach wie vor 
von der Einsicht in die zentrale 
Kraftfahrzeug-Zulassungsevidenz 
ausgeschlossen, obwohl damit auch im 
Interesse angehaltener KFZ-Lenker 
Amtshandlungen wesentlich beschleunigt 
werden können?   

 1) F: Engelbert 
Weilharter 

12) 804/M-BR/97 Bundesrat Dr. Michael Ludwig (SPÖ) 
 
Tragen die Überlegungen der 
Bundesregierung für das Budget 1998/99 
dem bestehenden hohen 
Sicherheitsstandard Rechnung?   

 1) F: Monika Mühlwerth 
 
 2) V: Gottfried Jaud 

13) 799/M-BR/97 Bundesrat Dr. Paul Tremmel (FPÖ) 
 
Warum wurde das Täterprofil des 
"Briefbombers" so lange der Öffentlichkeit 
vorenthalten?   

 1) V: Ing. Peter 
Polleruhs 

 
 2) S: Wolfgang Hager 

14) 796/M-BR/97 Bundesrat Mag. Karl Wilfing (ÖVP) 
 
Bis wann wird die personelle und die 
materielle Mindestausstattung zur 
Einhaltung des Schengener Abkommens 
endlich erreicht sein?   

 1) S: Erich Farthofer 
 
 2) F: Dr. Reinhard 

Eugen Bösch 

15) 805/M-BR/97 Bundesrat Josef Pfeifer (SPÖ) 
 
Was bedeutet der Beschluß vom 7. 
Oktober 1997 im Schengener 
Exekutivausschuß über das Inkraftsetzen 
von Schengen für Österreich in der Praxis   

 1) F: Dr. Paul Tremmel 
 
 2) V: Franz Richau 

 


